



## Communiqué de presse

### L'initiative Slow Food « Jeunesse + Alimentation » déposée au Parlement

Le Conseiller national Laurent Wehrli (PLR VD), Syndic de Montreux, Ville suisse du Goût 2019 a déposé ce matin le texte de l'initiative populaire fédérale adoptée lors du congrès national de Slow Food de août 2018.

55 parlementaires soutiennent que la formation à l'alimentation, notamment des enfants et des jeunes, doit être promue à l'école.

#### Pour tout contact:

Laurent Wehrli, Conseiller national, Syndic de Montreux, + 41 79 221 80 62  
Josef Zisyadis, Co-Président Slow Food Suisse, + 41 79 355 21 41

#### Le mouvement Slow Food

Slow Food constitue un mouvement populaire mondial, qui compte de nombreux membres et sympathisants dans pas moins de 160 pays. Liés par le souci du bien-manger, ils s'engagent en faveur de leur communauté et de l'environnement. Slow Food revendique le droit à une alimentation de qualité pour tous et incite à la protection du patrimoine, de la biodiversité, de la culture et du savoir. Forte de 3700 membres en Suisse, Slow Food CH regroupe à ce jour 20 Convivium (régions). L'association accompagne les producteurs dans leurs projets « Presidi » (préservation des produits), actuellement au nombre de 20 en Suisse. Plus d'infos sur notre site internet : [www.slowfood.ch](http://www.slowfood.ch)